

WIR DANKEN HERZLICH

Für die zahlreiche-, liebe Anteilnahme beim Tod unseres innig geliebten

Christian Schulthess

Jede Umarmung, die tröstenden Worte, Beileidskarten, Briefe, Blumen, Geldspenden an Alzheimer Schweiz haben sehr berührt. Auch danken wir den Kollegen/Freunden der beiden Clubs GC-BC und Lyons.

Weiter danken wir Hrn. Pfr. Müller für die tröstenden Worte und Hrn. Scheifele für die begleitenden Orgelklänge.

Danke auch an die Nachbarn und an all jene, die Christian noch zu Lebzeiten im Abegg-Huuus besucht haben.

Speziellen Dank aber geht an die Mitarbeitenden im Abegg-Huuus. Professionell und herzlich wurde Christian von Pflegenden und Therapeutinnen in der Wohngruppe betreut. Wir danken aber auch den Mitarbeitenden in Küche/Bistro und den Menschen im Reinigungsdienst. Sie schenkten Christian beim Begegnen jeweils ein liebes Wort und oder ein Lächeln, was ihn sichtlich freute und er dies nach seinen Möglichkeiten auch erwiderte.

Herzlich

Katharina
Verwandte